

Une autre forme de pêche, très pratiquée, est la senne. Elle nécessite un filet d'environ deux kilomètres de long.



Il faut aller mouiller ce filet au loin



La pêche à la senne nécessite de nombreux participants.



Il faut en effet ramener ce très long filet en le tirant par les deux bouts



Deux équipes sont constituées qui tirent chacune sur une extrémité du filet



Toutes ces opérations correspondent à des règles très précises.



Il existe très règles très strictes pour le partage du poisson entre le propriétaire du filet, les propriétaires des barques et les personnes qui ont tiré sur la corde



On dit qu'il suffit qu'un petit enfant ait touché la corde pour qu'il ait droit à sa part



La pêche à la senne se pratique deux fois par jour : au lever et au coucher du soleil



Les images précédentes ont été prises dans le sud de l'île, aux Anses d'Arlet. Celle-ci et les suivantes ont été prises à Sainte-Marie



Toujours Sainte-Marie



Soyons clair, ce filet qui racle le fond de chaque baie, deux fois par jour, esquite les fonds marins



Par ailleurs, il y a surpêche et le filet ne ramène souvent que quelques petits poissons.



Ce n'était pas le cas ce jour-là. Néanmoins, la Martinique doit importer de grandes quantités de poisson, en particulier de Guyane.



En effet, le poisson assure l'essentiel de l'alimentation en protéines

